

Piden en Colombia cruzada contra la corrupción

El último escándalo de corrupción, que sacudió a Colombia, fue el sobrecosto en la modernización de la Refinería de Cartagena (Reficar), que superó los 4.3 mil millones de dólares.

Notimex
02 Mar 2016

Colombia tiene que resolver el grave problema de la corrupción que es un factor que incide en los análisis de las firmas calificadoras de riesgo, aseguró el economista y rector de la Universidad El Rosario, Juan Manuel Restrepo.

“Tenemos que hacer una gran cruzada nacional con los sectores público, privado, y la academia para terminar con esta maldita corrupción que tanto ha afectado nuestro país”, sostuvo Restrepo en declaraciones a Notimex.

El último escándalo de corrupción, que sacudió a Colombia, fue el sobrecosto en la modernización de la Refinería de Cartagena (Reficar), que superó los 4.3 mil millones de dólares.

El presidente colombiano Juan Manuel Santos ordenó a los órganos de control que investiguen a fondo a los responsables de este caso de corrupción, el más grave en los últimos 15 años.

“La situación de corrupción es muy delicada para el futuro del país y para la situación de post-conflicto que deberá enfrentar Colombia, después de los acuerdos de paz con las FARC”, explicó el académico y analista económico.

Colombia requiere estándares “éticos distintos y es por eso que propongo una gran cruzada contra la corrupción”, insistió el rector de la privada Universidad El Rosario.

Restrepo recordó que en febrero pasado, la firma calificadora de riesgo Standard and Poor’s mantuvo la calificación BBB, pero hizo una serie de recomendaciones a las autoridades monetarias de Colombia.

El informe de esta calificadora de riesgo internacional, “es una noticia agrídulce, porque por un lado destacan los avances en inversión y seguridad en Colombia, pero a la vez advierte que la perspectiva de la economía es incierta”, anotó el economista.

La incertidumbre que plantea Standard and Poor’s -planteó Restrepo- está asociada a la situación fiscal, a la generación de nuevos ingresos, y a la austeridad en el gasto.

En caso de que Colombia no resuelva estas recomendaciones tiene el riesgo de una calificación de “no grado de inversión en el mediano y largo plazos”, advirtió.